

Fachkonferenz Chemie

 cwg-aue.de/content/fachkonferenzen/chemie.htm

Die Fachkonferenz Chemie stellt sich vor ...

Das Fach Chemie wird ab Klasse 7 unterrichtet. Anfangs werden Alltagsphänomene in den Mittelpunkt gerückt.

Eine große Rolle spielen Experimente im Chemieunterricht. Dabei können die Schüler selbst aktiv werden. Unser Gymnasium verfügt über ein modern ausgestattetes Labor mit ausreichenden Arbeitsplätzen.

Für besonders interessierte Schüler wird an unserer Schule eine Arbeitsgemeinschaft Chemie angeboten. Hier ist entsprechend Raum und Zeit für anspruchsvolle Experimente, die dann mit Begeisterung von den Schülern zum „Tag der offenen Tür“ vorgeführt werden.

Eine Besonderheit an unserem Gymnasium ist die Tatsache, dass seit vielen Jahren ein Chemie-Leistungskurs pro Jahrgangsstufe existiert.

Diese Tradition wird trotz neuer Oberstufenverordnung fortgeführt.

Regelmäßig nehmen Chemie begeisterte Schüler unserer Schule erfolgreich am Stöckhardt-Wettbewerb in Chemnitz teil.

Beim jährlich durchgeführten Clemens-Winkler-Wettbewerb versucht der Fachbereich Chemie, die Neugierde und die Lust auf das Fach Chemie bei Schülern der Klassenstufe 4 zu wecken.

